

Avis des élèves sur le projet Voltaire vécu en ATP :

Quand j'ai découvert le Projet Voltaire mes compétences se sont améliorées grâce à des exercices simples qui me font souvent réviser des règles de français. Le projet Voltaire est encadré par des champions d'orthographe et de grammaire. C'est le meilleur site d'orthographe que je connaisse !
David.

Ce que j'ai bien aimé c'est que tant que je n'avais pas compris une règle d'orthographe il me reposait sans cesse des questions pour que je finisse par comprendre ; ce qui à force me faisait progresser. C'est comme un professeur qui est sans cesse derrière toi et qui t'explique tout. Le projet Voltaire est sincèrement une très bonne expérience, ça vaut vraiment le coup d'essayer !
Génial
Hugo.

Pour moi le projet Voltaire est un site qui m'a bien aidé, j'ai progressé en orthographe. Il propose plusieurs exercices adaptés à notre niveau. Nous n'avons donc pas forcément les mêmes exercices à réussir. Nous commençons par une évaluation qui évalue nos difficultés. Puis petit à petit on gagne des étoiles pour accéder à d'autres niveaux et d'autres règles. C'est facile et amusant.
Paulo

Le projet Voltaire m'a permis de faire un peu moins de fautes avec des exercices de plus en plus difficiles. Le premier exercice est un test de 40 minutes pour voir comment on se débrouille en français. Après cette évaluation nous accédons à des niveaux supérieurs mais il faut réussir les exercices où on a du mal. C'est plus amusant et plus efficace que les exercices d'orthographe habituels.
Sasha.

Voltaire m'a permis de m'améliorer. Le projet m'a appris à me relire, il m'aide à apprendre de nouvelles règles et à comprendre facilement mes fautes. C'est très bien.
Céline.

Le projet Voltaire m'a permis de m'améliorer en orthographe et m'a appris à me relire en vérifiant chaque fois tous les mots de la phrase. Après le test, il y a sept niveaux. Depuis, j'ai fait des progrès et quand je réussis à maîtriser une règle, je gagne des étoiles. J'adore ça.
Swann.